PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

14-02-25

a sección

LEGISLATIVO



Gil Zuarth reta a Arturo Zaldívar; le pide probar que no hubo nepotismo en candidaturas al Poder Judicial: "Pida perdón"

El exsenador panista cuestionó que el exministro no votó por los candidatos argumentando cuestiones de salud

Por Fernanda López-Castro



Roberto Gil Zuarth, exsenador del PAN, reaccionó al video que publicó recientemente **Arturo Zaldívar**, coordinador general de Política y Gobierno, como respuesta a la denuncia en su contra por presunto **conflicto de interés** en la selección de candidatos al **Poder Judicial**, retándolo a demostrar que no hubo nepotismo en el proceso.

En su cuenta de Instagram, el exlegislador criticó que Zaldívar, quien formó parte del Comité Evaluador de candidatos del Poder Ejecutivo, reconoció que **"solo nueve"** de los aspirantes seleccionados trabajaron con el cuando fue ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), acusando que este es un número mayor a los de la oposición.

"Muy agraviado me contesta el señor Zaldívar, dice que no va a permitir que lo acuse de fraude por que nada más nueve de los que pasaron la tómbola trabajaron con él en la Suprema Corte, algo así como de "qué tanto es tantito".

Gil Zuarth reta a Arturo Zaldívar; le pide probar que no hubo nepotismo en candidaturas al Poder Judicial: "Pida perdón" - Infobae